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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

bezüglich der illegal angelegten, und darum durch die Stadt abgebauten Mountainbike-Strecke im 

Stadtwald Steiger, teilte die Stadtverwaltung in einer Pressemitteilung am 15.07.20201 mit, dass 

sie sich mit den betroffenen Mountainbiker/innen auf ein konstruktives Miteinander verständigt 

hätte. So hätten diese eine Vereinsgründung zugesagt. Der Verein könnte als Ansprechpartner für 

Stadt und Thüringen Forst fungieren und würde zudem die Haftungsfrage bei Unfällen klären. Im 

Gegenzug wollte sich die Stadtverwaltung für eine legal angelegte Mountainbike-Strecke 

einsetzen. Anfang September sollte es weitere Gespräche, dann auch mit dem Forstamt Erfurt, 

geben. 

Vor diesem Hintergrund bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Gespräche zwischen Stadtverwaltung, den betroffenen 

Mountainbiker/innen und dem Forstamt? 

2. Konnte man sich bereits auf eine alternative Strecke im Stadtwald Steiger verständigen?   

3. Wenn ja, wo und mit welchem Sicherheitskonzept zur Unfallprävention soll diese Strecke 

angelegt werden? 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

03.11.2020, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

                                                             
1  https://www.erfurt.de/ef/de/service/aktuelles/pm/2020/136111.html  

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Adams 

    

Titel der Drucksache: 

Suche nach legaler Mountainbike-Strecke im 

Stadtwald Steiger 
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